

Kinder feiern in der Gruga

Großes Fest am Sonntag, 19. September

Von Ilias Abawi

Kindern einen schönen Tag mit tollen Erlebnissen bieten. Das ist das Ziel des Weltkindertages, der am Sonntag, 19. September, von elf bis 17 Uhr bereits zum zwölften Mal in der Gruga stattfindet.

Der Weltkindertag soll nach Auffassung von Grugapark-Sprecher Eckhard Spengler die Rechte von Kindern sowie ihr Selbstwertgefühl stärken. "Außerdem wollen wir erreichen, dass sich Kinder wieder mehr bewegen anstatt nur vor dem Computer zu sitzen", so Spengler. Für ordentlich viel Bewegung sorgt am kommenden Sonntag ein buntes Programm: Kletter- und Sportaktionen, Musik und Tanz sowie ein Seifenkistenrennen. Ruhepausen gibt es natürlich auch.

Zum Beispiel, wenn auf der Bühne an der Kranichwiese tolle Tanzchoreographien geboten werden. Snezana Vavra McGender und ihre Dance Company zeigen traditionelle irische Tänze, die es in Deutschland nur ganz selten zu bestaunen gibt.

Die Gemeinschaft Essener Turnvereine (GET) hat sich gemeinsam mit der Essener Sportjugend tolle Abenteuer- und Hindernisspiele für die jungen Teilnehmer ausgedacht. Zum ersten Mal wird den Kindern der Grugaturm offen stehen. "Dann gilt es, den Turm zu bezwingen. Mehr verraten wir aber noch nicht", sagt Monika Borscheid von der GET.

Übrigens: Der Eintritt für Kinder bis 14 Jahren ist am Sonntag kostenlos. Auch für die Anreise mit dem ÖPNV müssen sie nichts bezahlen.